

ZUMARRAGA / La biblioteca va a formar a los escolares para que sean usuarios autónomos

DV.

La biblioteca municipal va a formar a los escolares para que sean usuarios autónomos. Así, el lunes arrancará el programa de visitas a la sala infantil-juvenil que el Ayuntamiento de Zumarraga ha puesto en marcha durante este curso escolar. Está dirigido a alumnos de 3º y 4º de Primaria de La Salle Legazpi ikastetxea, Urretxu-Zumarraga Ikastola y Gainzuri ikastetxea. Este programa quiere facilitar a los pequeños el acceso a la biblioteca, tanto en la búsqueda de información como en su aspecto de entretenimiento y ocio, siendo ambos complementos indispensables a su formación, dicen desde la biblioteca.

Las visitas se enmarcan dentro de la necesidad que hoy en día tiene la biblioteca de formar a sus usuarios desde edad temprana, dada la variedad de documentos y soportes que albergan sus fondos así como los diferentes servicios que presta a la ciudadanía. Con esta invitación a los centros escolares, la biblioteca municipal y la biblioteca escolar estrechan vínculos al compartir la responsabilidad de acercar la lectura a los niños y niñas, continúan.

Las visitas se desarrollarán de una forma divertida. Comenzarán con una exposición teórica de aproximadamente 20 minutos donde se les informa, con un lenguaje ameno y buscando la participación, de diferentes aspectos de la biblioteca como son la historia de las bibliotecas; sus características; los fondos, documentos y soportes; la Clasificación Decimal Universal (CDU) y la organización de la sala.

Posteriormente, pasarán a realizar juegos de búsqueda que, reforzando lo expuesto, tendrán una duración de treinta minutos. Para ello se moverán por la sala en equipos, serán super-agentes ya que habrá pistas y todos los casos han de quedar resueltos. Por último se hará entrega a los participantes del carné de super-agente y también habrá regalos. Las visitas, que tendrán una hora de duración, se prolongarán hasta el 24 de abril.

Además de formar usuarios autónomos y de dar a conocer la organización de la sala infantil y juvenil el objetivo de este programa pasa por promocionar el uso de la biblioteca y la lectura infantil.

En este sentido, este año la biblioteca municipal ha variado el sistema de actividades infantiles respecto al anterior. En 2008 cada mes programaba una actividad y ahora no es así, lo que no quiere decir que vayan a disminuir. La tendencia de este año pasa por trabajar más con los centros escolares.